

Kinoprogramm zum Thema Schlaganfall

Kino gegen Schlaganfall: Die Neurologie I am Evangelischen Krankenhaus zeigt den Film „Am seidenen Faden“. Er läuft am Samstag, 8. Mai um 11 Uhr im Central-Kino an der Bahnhofstraße 7a. Es geht um die autobiografische Geschichte einer jungen Liebe im Ausnahmezustand, nachdem der 33-jährige Cellist Boris Baberkoff einen schweren Schlaganfall erleidet. An die Vorführung schließt sich eine Podiumsdiskussion mit Dr. Rainer Poburski, Chefarzt der Klinik für Neurologie I am EVK an. Der Eintritt ist frei.

Hattingen beteiligt sich an der Aktion „Ruhrgebiet gegen den Schlaganfall“. 26 Schlaganfallstationen zwischen Hamm und Moers, zwischen Wesel und Hattingen, möchten Ratschläge und Informationen rund um das Thema Schlaganfall geben. Damit die Menschen im Ruhrgebiet vorbeugen können und für den Fall der Fälle gewappnet sind. Denn nur wer die Symptome und Risiken des Schlaganfalls kennt, kann im Ernstfall richtig handeln.

Es soll sensibilisiert werden für die Kernbotschaft „Schlaganfall ist ein Notfall“. Denn die unverzügliche Einweisung in ein geeignetes Krankenhaus mit neurologischer Stroke Unit sei Voraussetzung für eine rettende Behandlung.